



An den Kantonalen und den Eidgenössischen Turnfesten sind wir selbstverständlich mit dabei.

- Das **Zürcher Kantonalturnfest** wird in regelmässigen Abständen ausgetragen. Zurzeit findet die Austragung alle 6 Jahre (2011, 2017, ...) statt. Das Turnfest wird immer an einem Ort innerhalb des Kantons Zürich ausgetragen und ist primär für die Turnvereine gedacht, die in diesem Kanton aktiv sind und dem Zürcher Turnverband angehören.
- Das **Eidgenössische Turnfest** ist der grösste polysportive Sportanlass der Schweiz. Es wird ebenfalls alle 6 Jahre (2013, 2019, ...) ausgetragen.

Wir starten jeweils in der Kategorie FIT&FUN, wo Fitness, Ausdauer, Geschicklichkeit, Ballgefühl, Spass, gefragt sind.

Impressionen:

